

# NEWS

## Rutan Masohi Menyambangi Pj. Bupati Maluku Tengah

FARID MUHAMAD RIFKI - MALTENG.NEWS.OR.ID

Aug 10, 2023 - 15:24



*DOK. Humas Rutan Masohi*

**Masohi** - Kepala Rumah Tahanan (Rutan) Kelas IIB Masohi kembali menyambangi Pj. Bupati Maluku Tengah, Kamis (10/08). Kedatangan Kepala Rutan Masohi, Yusuf Mukharom beserta rombongannya diterima langsung oleh Pj. Bupati Muhamat Marasabessy di ruang kerjanya. Selain untuk menjalin silaturahmi, kunjungan ini juga dimaksudkan untuk memberikan Surat Undangan Hari Kemerdekaan Republik Indonesia tanggal 17 Agustus 2023 mendatang sekaligus membicarakan beberapa program kegiatan yang membutuhkan dukungan dari pemerintah setempat berkaitan dengan tugas fungsi Pemasyarakatan.



“Terima kasih atas kesediaan waktunya Pak Pj. Bupati untuk menerima kunjungan kami. Kunjungan ini diharapkan kedepannya hubungan kerjasama Rutan Masohi dan Pemkab Malteng bisa terus terjalin dengan baik. Diagendakan kunjungan kali ini adalah untuk memberikan Surat Undangan sekaligus pengantar kepada Bapak Pj. Terkait kesediaannya untuk hadir dalam kegiatan 17 Agustus 2023, membacara sambutan Menteri Hukum dan HAM RI serta memberikan SK Remisi dan Surat Lepas bagi Narapidana,” ucap Yusuf.

Pada kesempatan itu juga, ia berharap Pemkab Malteng bisa mendukung program maupun kegiatan yang berkaitan dengan tugas dan fungsi pemasyarakatan. Lebih jauh dalam pertemuannya dengan orang nomor satu di Bumi Pamahanunusa ini, Kepala Rutan meminta petunjuk dan arahan dalam rangka mengoptimalkan sinergi dan kolaborasi bersama dengan beberapa instansi terkait pembinaan dan peningkatan kualitas mutu pelayanan bagi WBP di Rutan Masohi. “ Saya juga sangat berterima kasih sekali, karena Pemerintah Kabupaten Malteng sudah membantu menambah fasilitas kesehatan dan alat penunjang lainnya di Klinik Pratama Sikaturam. Bukan saja itu, persetujuan izin beroperasi klinik pun sudah diberikan. Ya semoga kedepannya, sesuai hasil pertemuan kali ini, dan apa yang sudah disepakati bersama bisa terlaksana dengan baik. Karena kami melakukan semua ini untuk mewujudkan pelayanan prima bagi WBP,” terang Karutan.



Selanjutnya, Muhamat Marasabessy yang merupakan orang nomor satu di Bumi Pamahanunusa ini berjanji untuk nantinya menghadiri acara pada tanggal 17 Agustus 2023 mendatang, dan Ia pun segera akan membantu Rutan Masohi memenuhi semua kebutuhan sarana-prasarana maupun tenaga pembina dalam rangka menunjang fasilitas layanan maupun pemberian pembinaan bagi WBP Rutan Masohi.